
Pièces 2 Pièces

Superficie 43 m²

Référence Z - 24047

Prix 298 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  ouest,  dans  un  immeuble  de  très  bon standing  avec  gardien,  à  150m de la

mer,  du tramway,  des commerces et  des commodités,  appartement  2 pièces de

43,30m² entièrement rénové avec balcon et vue sur mer. Il se compose d'un séjour

avec  cuisine  américaine,  une  chambre  avec  verrière,  une  salle  d'eau,  un  wc

indépendant ainsi qu'une très belle entré avec placards. Facilité de stationnement à

proximité de l'immeuble, idéal résidence secondaire ou investissement.

Nice ouest, in a building of very good standing with caretaker, 150m from the sea,

tram shops and amenities, apartment 2 rooms of 43,30 square metres completely

renovated  with  balcony  and  sea  view.  It  consists  of  a  living  room with  kitchen,  a

bedroom  with  glass  roof,  a  bathroom,  a  separate  toilet  and  a  beautiful  entrance

with cupboards. Easy parking near the building, ideal second home or investment.

CENTURY 21 LAFAGE TRANSACTIONS  - CIMIEZ

52, Boulevard De Cimiez - 06000 NICE
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